
認定・専門理学療法士
意味ある？なぜ年会費が高い？ 協会の方向性って？

こんなこと思いませんか？
みんなで聞いてみませんか？

私たちが支払っている会費は何に
使われているのでしょうか。
他の職能団体と比べて年会費分の
メリットはあるのでしょうか。

職能団体として、どこに向かってい
るのかわからない。
理学療法士はどうなっていくのか。
組織として、何を目指していくので
しょうか。

認定・専門理学療法士の取得が促
進されているが、職場や給与に反
映がされていないことが多い。し
かし、維持するためには時間やお
金がかかる。今後どうなるのでし
ょうか。

斉藤協会長と話そう
理学療法士の未来へ向けて

公益社団法人 日本理学療法士協会 会長 斉藤秀之

（参考）兵庫県内支部でのアンケート結果

当日はグループワーク（予定）
当日は参加者がグループに分かれて意見を出し合い、
グループから出た意見として、斎藤協会長にお届け
できればと思います。
お気軽にご参加ください！

2024.1.21(sun)
14:30～16:15
( 受付14:00より )

神戸市産業振興センター 901号室
神戸市中央区東川崎町
1丁目8番4号
(神戸ハーバーランド内)

お問い合わせ
兵庫県理学療法士会
職能部 伊藤弘
rehomesrs@gmail.com

定員
60名

事前
予約制

申込締切 申込QR2024.1.12



事務連絡 

令和５年１１月２０日 

会員各位 

（一社）兵庫県理学療法士会 

会 長 間瀬教史 

社会局担当理事 水田潤史 

職能部長 伊藤 弘 

 

日本理学療法士協会 斉藤秀之協会長 対話集会のお知らせ 

 

拝啓、時下益々ご清祥のこととお慶び申し上げます。さて、この度（公社）日本理学療法士

協会 斉藤秀之協会長との対面での対話集会の開催が決まりましたのでお知らせいたします。

今回の対話集会では斉藤協会長に兵庫へお越しいただき会員の皆様と直接対話していただ

く企画です。日本理学療法士協会のことや理学療法士のこれからについて質問や意見を斉藤

協会長へ直接投げかけていただき、お答えいただきたいと思います。会長と会員の皆様の間

で実りある意見交換ができれば幸いでございます。多数の方々のご参加をお待ちしておりま

す。万障繰り合わせの上、よろしくお願い申し上げます。 

 

記 

日 時：令和６年１月２１日 (日) １４：３０～１６：１５（受付１４：００より） 

テーマ：「理学療法士の未来へ向けて 斉藤協会長と話そう」 

講 師：斉藤秀之（公社）日本理学療法士協会 会長  

研修会参加費：無料 

場 所：神戸市産業振興センター ９０１号室 

    神戸市中央区東川崎町 1 丁目 8 番 4 号 (神戸ハーバーランド内) 

    https://kobe-ipc.or.jp/access 

対象者：兵庫県理学療法士会会員  

参加申込：事前に下記の申込フォーム（URLまたは QRコード）からお申し込みください  

    

参加申込 URL https://forms.gle/nmFBYFGnnTRvQyS16 

 

  参加申込 QRコード 

 

 

 

 

お問い合わせ 

兵庫県理学療法士会 

職能部 伊藤弘 

rehomesrs@gmail.com 

https://kobe-ipc.or.jp/access
https://forms.gle/nmFBYFGnnTRvQyS16
mailto:rehomesrs@gmail.com

